



写真:大浪池と韓国岳 (撮影:平成20年11月4日)

「大浪池と紅葉」

韓国岳を背景に、大浪池の真っ青な湖面には紅葉が映え、美しい光景が広がります。

今年もまた紅葉の季節がやってきました。一日の最低気温が8度を下回ると、紅葉がはじまるといわれています。徐々に染まっていく山肌の様子に期待がふくらみます。たった数日で見違えるほど鮮やかに色づくこともあります。

霧島山の紅葉は10月下旬から見ごろを迎え、11月下旬まで楽しむことができます。一番早く見ごろを迎えるのは最高峰の韓国岳。登山道沿いでは、ベニドウダン、シロドウダン、コハウチワカエデなどの紅葉、ミズナラやシロモジなどの黄葉を見ることができます。韓国岳の南にある大浪池は紅葉の名所です。火口湖を見下ろしながら火口壁を一周することができます。11月初旬に見ごろを迎え、韓国岳を背景に、真っ青な湖面に紅葉が映え、美しい光景が見られます。

登山をする際は、ルートや火山活動の状況、天候などを事前に調べましょう。
 (文/えびのエコミュージアムセンター)

大浪池

標高1,241m、頂部に直径600mの火口湖を抱く。約5万年前に噴火をしてできた。霧島山の中では、比較的古い火山で豊かな森が広がり、モミ・ツガの大木やマンサク、オオヤマレンゲなどがみられる。